
Protokoll der EWU Mitgliederversammlung
Datum: 28.01.2017, 1 5.00 Uhr

Veranstaltungsort: Gasthaus Rhodos im Haus Kteuz, Kletterpoth 91, 59199 Bönen

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 36 (3 Gäste, 1 Jugendliche)

TOPî : Begrüßung der Anwesenden durch den l. Vorsitzenden

Albert Schulz eröffnet die Versammlung um 15.15 Uhr und begrüßt die anwesenden
Mitglieder.

Dann berichtet er, dass Herbert Schenk ihn am 26.01.2017 davon unterrichtet hat, dass er
mit sofortiger Wirkung von seinem Amt als 3. Vorsitzender zurücktritt.

ln diesem Jahr werden die Pferdemedaillen im Rahmen unserer Mitgliederversammlung
verliehen. Daher verleiht Albert 54 Medaillen mit Unterstützung von Kerstin Kober und Edith
Glenszczyk.

Ab 2017 gibt es den Ranch Trail als neue Disziplin.

Weiterhin wird das Jungpferdeprogramm auf 6jährige Pferde erweited.

ln 2017 werden wir in Westfalen sieben C Turniere, zwei AQ Turniere (inkl. Hänxe) und die
Landesmeisterschaft haben.

Da die EWU Westfalen in diesem Jahr 30 Jahre alt wird möchten wir für die
Westfalenmeister ein Jubiläumsbuckle ausgeben. Dieses kann darüber hinaus auch käuflich

erworben werden.

Am 04.02.2017 19 Uhr findet das Turnierveranstalter- und Sponsorentreffen in Sunnys
Tränke, Bergkamen statt. Dazu sind alle Betroffenen hezlich eingeladen.

ln diesem Jahr findet die Equitana statt. Die Standbesetzung teilen wir uns wie auch in der
Vergangenheit mit dem LV Rheinland. Stefanie Becker und Annika Luhmann übernehmen
den reiterlichen Part.

lm Frühjahr und Herbst findet jeweils eine Tagung des Bundesverbandes in Kassel statt. Die
EWU Westfalen hat nun über 800 Mitglieder. Daher benötigen wir nun einen Delegierten
mehr.

TOP2: Wahl des Protokollführers

Anna Luong Van wird vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

TOP3: Wahl des Versammlungsleiters

Albert Schulz wirfl vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an



TOP4: Jahresrückblick durch den l. Vorsitzenden

Albert Schulz dankt den Turnierveranstaltern für die Turniere in 2016 wie auch allen

Sponsoren des vergangenen Jahres.

Weiterhin berichtet er kuz zu verschiedenen Veranstaltungen im letzten Jahr und bedankt
sich beim Vorstand und allen Beauftragen für ihren Einsatz.

TOPS: Berichte des Vorstandes und des erweiternden Beirats

2. Vorsitzender: Christian Kernbach berichtet zunächst zum Thema
Homepageneugestaltung. Diese war zunächst für 2016 geplant. Da hier auf die Vorlage des
Bundes zurückgegriffen werden soll und diese bisher nicht zur Verfügung steht, ist dies auf
2017 verschoben.
Darüberhinaus berichtet er zur Trophy Auswertung und gratuliert Stefanie Becker noch

einmalzum Gewinn des Trophy Sattels.

ln Vertretung des 3. Vorsitzenden berichtet Christian Kernbach auch zum Thema
Sponsoring. Wir hatten in 2016 8.168 Euro Sponsorengelder plus die Garage. Dies war ein
Rekordergebnis. Er bedankt sich bei den Sponsoren.
Da Herbert Schenk von seinem Amt zurückgetreten ist, müssen wir diesen neu wählen

Pressewart: Anna Luong Van berichtet zur Pressearbeit im Jahr 2016. Zentrale Punkte war
hier die Neugestaltung des Flyers sowie die Betreuung des Messestandes auf der Hund &
Pferd. Die Neugestaltung der Homepage konnte in 2016 leider nicht erfolgen (Vorlage durch
den Bund steht noch aus) und soll nun in 2017 angegangen werden.

lnternetbeauftragter: Guido Welt berichtet zu den Statistiken der lnternetseite und erklärt,
dass er im Falle einer Umstellung auf Wordpress nicht mehr zur Verfügung stehen wird.

Ausbildungsbeauftragte: Kerstin Kober berichtet zu stattgefundenen und geplanten Kursen
und lnhalten in den Jahren 2016 und 2017 . Sie wirbt darum geplante Kurse auch auf der
lnternetseite zu verötfentlichen um mehr Transparenz über stattfindende Veranstaltung zu
erzeugen.

Freizeitwart: Edith Glenszczyk berichtet zu den Veranstaltungen im vergangenen Jahr und

über geplante Themen in 2017. Sie bittet die Mitglieder um Rückmeldungen, was noch an

Wünschen besteht.

Jugendwarte: Christina Balschun und Christina Schmitt berichten zur Jugendarbeit. ln 2016
wurde ein Film zur Jugendarbeit in der EWU Westfalen erstellt. Dieser Film wurde gezeigt.
Darüber hinaus ist Facebook insgesamt momentan das Kommunikationsinstrument der Wahl
für diese wie auch andere lnhalte. Sie stellen das geplante Programm für das Jahr 2017 vor.
Ein Punkt war der Tag im Naturtrail Tag in Greven. Dies soll auch in 2017 wiederholt werden.
Außerdem ist wieder ein Jugendcamp auf der Anlage in Kevelaer statt sowie als neue Aktion
ein Kids Day geplant.

Turnienruad: Jürgen Guldner berichtet zur Turniersaison 2016, dass die Anzahl der Starts in
der letzten Saison deutlich zugenommen hat. ln den vergangenen Jahren hatten wir



zwischen 2.500 und 3.000 Starts, im letzten Jahr rd. 4.500. Weiterhin berichtet er zu den
geplanten Turnieren 2Q17 und den Veranstaltungsorten.

Kaderarbeit: Nicole Drücker berichtet zur Kaderarbeit und dem Erfolg der Kader auf der
German Open.

TOP6: Kassenbericht:

Christian Kernbach stellt den Kassenbericht für das Jahr 2016 vor und erläutert die einzelnen
Posten. lnsgesamt sind weniger Ausgaben als geplant angefallen. Um weiterhin die

Gemeinnützigkeit zu erhalten, werden wir für das Jahr ausreichend Ausgaben planen

mt¡ssen.

TOPT: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes

Michaela Löser und Raphael Berlth haben die Kasse geprüft. Sie berichten, dass dies ohne
Beanstandung erfolgt ist und bitten um Entlastung des Vorstandes. Dies wird mit 4
Enthaltungen und 32 Ja Stimmen angenommen.

TOPS: Vorstellung des Finanzplans für 2017 und Abstimmung

Christian Kernbach stellt den Finanzplan 2017 detailliert vor und erläutert explizit den ab
2017 gültigen Länderfinanzausgleich. Das Budget wir mit 34 JA-Stimmen einstimmig
angenommen.

TOP9: Wahl des Wahlleiters

Christian Kernbach wird vorgeschlagen, mit 33 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt

und nimmt die Wahl an.

TOPI0: Wahlen

1. Vorsitzender: Vorschlag: Albert Schulz. Er steht zur Wahl. Mit einer Erhaltung und 35 Ja-
Stimmen wird er gewählt und nimmt die Wahl an.

Kassenwart: Vorschlag: lnge Wortmann. Sie steht zur Wahl. Mit einer Erhaltung und 35 Ja-
Stimmen wird sie gewählt und nimmt die Wahl an.

Turnierwart: Vorschlag: Jürgen Guldner. Er steht zur Wahl. Mit einer Erhaltung und 35 Ja-
Stimmen wird er gewählt und nimmt die Wahl an.

Wahl der zwei Kassenprüfer und deren Vertreter: Vorschläge: Michaela Löser, Raphael
Berlth, Tanja Ostarek, Henrike Borgmeier. Alle stehen zur Wahl. Michaela Löser und

Raphael Berth werden einstimmig als Kassenprüfer und Tanja Ostarek und Henrike
Borgmeier ebenfalls einstimmig als Vertreter gewählt. Sie nehmen die Wahl an.



Da wir Raphael Berth im weiteren Verlauf als 3. Vorsitzenden gewählt haben, wurde aus den

Ersatzprüfern ein neuer Prüfer gewählt. Tanja Ostarek erhielt 16 Stimmen und Henrike

Borgmeier erhielt 10 Stimmen. Damit ist Tanja Ostarekt Prüfer. Sie nimmt die Wahl an.

Wahl der Delegierten und deren Vertreter: Vorschläge: Edith Glenszczyk, Kerstin Kober,

Wolfgang Klos, Tanja Ostarek, Elisabeth Baumeister und Anna Luong Van. Alle stehen zur
Wahl. Edith Glenszczyk (28 Stimmen), Kerstin Kober (19 Stimmen), Anna Luong Van (21

Stimmen) wurden zu Delegierten und Tanja Ostarek (16 Stimmen) sowie Elisabeth
Baumeister (14 Stimmen)zu Ersatzdelegierten gewählt. Alle nehmen die Wahl an.

3. Vorsitzender: Vorschläge: Brigitte Münster (sie steht nicht zur Wahl), Kirstin Selle (sie

steht zur Wahl / 5 Stimmen), Michaela Löser (sie steht zur Wahl / 1 Stimme), Henrike
Borgmeier (sie steht zur Wahl / I Stimmen), Frank Dunschen (er steht zur Wahl / 6
Stimmen), Raphael Berlth (er steht zur Wahl/ 12 Stimmen). Raphael Berlth nimmt die Wahl
an.

TOPI l: Aufträge für die Delegierten

Keine vorhanden.

TOPI2: weitere Anträge

Keine vorhanden

TOPI3: Diverses

Albert wirbt für die Equitana und unseren Stand.

Annett Jansen bittet darum in Zukunft nach Möglichkeit verschiedene Richter für die AQ
Turniere zu berücksichtigen.

Es wurde der Wunsch nach Kaderjacken in Westfalen Farbe (rot) geäußert.

Albert Schulz schließt die Sitzung um 18.24 Uhr

Bönen, den 28.01 .2017
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